

AGRADECIMIENTOS

A la Dra. Margarita Estrada Iguíniz por su apoyo incondicional durante el desarrollo de este trabajo. De igual manera, al Departamento de Antropología de la Universidad de las Américas-Puebla y a su planta de profesores quienes siempre me ofrecieron su mano amiga. Agradezco también al CIESAS por su comprensión y apoyo en la realización de esta tesis y por brindarme la oportunidad de ser parte del equipo de becarios. Por supuesto, la presente está dedicada a mi familia, que nunca dudó que este trabajo podía realizarse y me enseñó que lo único permanente son los cambios. A todos ustedes, ¡gracias!